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Summary :

The greatness of Arabic was manifested by the descent of its revelation,
so it was sanctified by it and marked, and Arabic did not leave a field or level of
knowledge except that it had established itself in it.And the science of
phonology among the Arabs is a large field through which they showed that the
characteristics of sounds are special and have a logical relationship with the
indications of their meanings within human speech, and we took Surat Al-
Rahman from the Qur’an as a model to show the results of our research and to
show its phonetic aspects.

Keywords: Significance, sounds, significance of sounds, civil surahs, Surah
Ar-Rahman

Résumé :

La grandeur de l'arabe s'est manifestée par la descendance de sa
révélation, donc elle a été sanctifiée par elle et marquée, et lI'arabe n'a laissé un
domaine ou un niveau de connaissance qu'en s'y étant établi.Et la science de la
phonologie chez les Arabes est un vaste domaine a travers lequel ils ont montre
que les caractéristiques des sons sont spéciales et ont une relation logique avec
les indications de leurs significations dans le discours humain, et nous avons pris
la sourate Al-Rahman du Coran comme modele pour montrer les résultats de nos
recherches et montrer ses aspects phonétiques.

Mots- clés : Signification, les sons, la signification des sons, les sourates civiles,
Sourate Al-Rahman.




